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Zitat von Clubi 

Zitat von docfred 

Eine "reizvolle" Aufgabe wäre es vielleicht, wenn es ein perspektivisches
Konzept gibt das man mit umsetzen könnte. Aktuell ist der FCN ein bereits
leckgeschlagener Seelenverkäufer.

Ja gut, man kann es auch sein lassen und den Laden schließen, damit wäre zumindest
Dir dann ein Gefallen getan.

Ich bin aber nach wie vor der Meinung dass hier sehr wohl noch was zu erreichen wäre.

Im finanziellen Bereich hat sich auch einiges zum besseren bewegt.

Warum im sportlichen Bereich dies nicht auch möglich sein sollte erschließt sich mir
nicht.

Natürlich hast du Recht und es ist etwas zu erreichen.

Aber.......

der finanzielle Bereich hat sich zum besseren bewegt! Diese Aussage stimmt zu 100 Prozent.
Leider stellt sich ja die Frage wie es aktuell ist. Natürlich werden wir in der diesjährigen Bilanz
kein Minus ausweisen. Könnte sein dass der eine oder andere Euro aus den Verkäufen im
letzten Jahr erst dieses Jahr in die Bilanz kommt. Hiermit kann man viel kaschieren. Unser
Problem aus dem diesjährigen Kaufrausch werden wir erst im nächsten Jahr haben.

Die Verbesserung im sportlichen Bereich wäre möglich wenn wir alle Geduld hätten. Es kann
sich nicht von heute auf morgen verändern, dazu wären wir nicht einmal in der Lage gewesen
wenn wir auch dieses Jahr sparsam gelebt hätten. Für 10 Millionen baust du auch keinen
konkurrenzfähigen Zweitligakader auf. Ja ich weiss, junge hungrige Spieler aus der Region......
Man hätte dieses Jahr wieder aufbauen müssen, das Geld zusammenhalten und in wenigen
Jahren ein weiteres Jahr Bundesliga anstreben. In der Zwischenzeit eine Struktur aufbauen die
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uns für einen Investor schmackhaft macht. Im Moment würde ich sagen, im Modell dass
Heidenheim, Union und andere Vereine fahren mitschwimmen. Und wenn man dann mal eine
Mannschaft hat der man den Klassenerhalt auch zutrauen kann, dann oben angreifen. Nicht wie
Joker mit einer Mannschaft die nie eine Chance hatte all in gehen.

Leider hat Bornemann sein Schicksal mit dem von Köllner verbunden. Warum auch immer.
Persönlich bin ich mittlerweile der Meinung dass er seinen Rauswurf wollte da diese Strukturen
und das Kontrollgremium nicht mal ansatzweise eine gewisse Professionalität zeigen. Leider
war Bornemann durch seine Aktion nicht mehr zu halten. Eine der wenigen richtigen
Entscheidungen die unter Grethlein getroffen wurden.
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